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Luca Paolini est enfin sorti du silence 
 

Le cycliste italien Luca Paolini de l’équipe russe Katusha âgé de 38 ans a enfin avoué 

dans le journal sportif italien « LA GAZETTA DELLO SPORT » ce mois-ci qu’il a pris de la 

cocaïne deux semaines avant le tour de France 2015.  

Son contrôle positif à la cocaïne a été détecté  le 7 juillet 2015 après une étape du tour 

de France. Ce contrôle positif était donc révélateur de sa prise de produit dopant. 

Pourtant l’usage de la cocaïne n’est pas interdit en dehors de la compétition. Ce produit 

reste longtemps dans l’organisme et dans l’urine en particulier.  

Au moment d’un contrôle c’est l’urine du sportif qu’on prélève. Luca Paolini a 

longuement expliqué qu’il était « esclave aux somnifères ».  Qu’il a commencé à en 

prendre (des somnifères) en 2004, à la mort de son frère. Ce coureur modeste  du peloton 

professionnel a longuement expliqué qu’il avait énormément de problèmes dans sa vie et 

que le cyclisme l’a poussé à prendre des substances. Il s’excuse d’avoir trahi toute une 

génération qui croyait en lui et aussi son équipe Katusha.  

Selon lui sa prise de cocaïne était en grande partie due à une grande addiction aux 

somnifères. Pour pallier aux  somnifères Paolini prenait 5 à 6 tasses de café avant le petit 

déjeuner le jour de chaque course. Les somnifères qui se procuraient étaient les plus 

puissants existants selon le médecin de l’équipe Katusha.  

Cependant il devra s’expliquer devant le tribunal anti-dopage du cyclisme international 

pour ce contrôle positif à la cocaïne durant le Tour de France 2015. Cela permettra de 

savoir s’il risque une plus grande suspension, mais sa carrière est quasiment terminée à 

38ans.  

Après cet épisode je ne pense pas qu’il retrouvera une équipe pour repartir sur un vélo à 

l’avenir.  

 

 


